

Ist Elsa die Einzige mit Kräften..oder nicht?

Von AnimeFan2810

Kapitel 2: Annas zweite Kraft

Anna genoss das Bad in vollen Zügen.

„So ein heißes Bad entspannt wirklich und man kann seine Probleme einfach mal vergessen.“

Ihr Blick wurde nachdenklich.*Was wohl an meiner Kraft anders ist als an Elsas?*

Automatisch bewegte sie ihre Hand und machte verschiedene Bewegungen. Hatte Anna sich das gerade nur eingebildet oder hat das Wasser sich gerade bewegt? Wieder bewegte sie ihre Hand und das Wasser sich gleich mit. Erschrocken keuchte sie auf.*Bin ich das etwa? Ist das etwa meine zweite Kraft?*

Sie stieg aus der Wanne, trocknete sich ab und ging wieder in ihr Zimmer.

Dort angekommen, fing sie an mit ihren Kräften zu experimentieren. Sie wollte wissen, was sie mit ihren neuen Kräften alles machen konnte. Sie konnte alles mögliche mit dem Wasser formen. Plötzlich klopfte es.

„Anna, darf ich reinkommen?“ Es war Elsa die klopfte.

„Ja, komm rein.“ Antwortete Anna, nachdem sie das Wasser hat verschwinden lassen.

„Was kann ich für dich tun?“

„Ich wollte eigentlich nur nach dir sehen. Beim Frühstück kamst du mir so komisch vor.“

„Mir geht es gut. Ich war einfach noch müde.“

„Wenn du das sagst. Komm, es gibt gleich Mittag.“

„Gut.“

So gingen sie wieder in den Speisesaal. Anna fing das Gespräch wieder an.

„Ich frage mich, wann Olaf wieder da ist. Ich vermisse ihn.“

„Ich auch. Es ist komisch ohne ihn. Aber wer hätte gedacht, dass Olaf sich jemals verlieben würde.“

„Ich jedenfalls nicht.“

„Was hast du heute eigentlich noch vor?“

„Eigentlich nichts. Ich wollte nur spazieren gehen. Und du?“

„Ich muss noch Unterlagen sortieren.“

„Gut, dann bis später.“

Ich ging zu einem kleinen, abgelegenen See. Ich wollte testen, was ich noch alles mit meinen machen kann. Bei dem See gab es auch einen Wasserfall. Es war ein

wunderschöner Anblick. Ich blieb dort bis zum Abend. Es war erstaunlich, was ich alles konnte. Ich konnte zum Beispiel aus einer kleinen Menge Wasser soviel machen, wie ich wollte. Zwischendurch habe ich mich verletzt und habe beschlossen es unter Wasser zu halten, damit es nicht anschwillt. Und meine Wunde ist auf einmal geheilt. Auch konnte ich das Wasser einfrieren, ohne meine Eiskräfte dafür zu benutzen. Es war einfach toll solche Kräfte zu besitzen. Vom vielen Testen meiner Kräfte bin ich müde geworden, also ging ich sofort als ich am Schloss ankam zu Bett. Doch morgen würde eine Herausforderung auf mich warten. Ich musste meiner Schwester von meinen Kräften erzählen.